

DIE LINKE Fraktion Zollernstraße 16 52070 Aachen

Fraktion DIE LINKE im StädteRegionstag  
Zollernstraße 16  
52070 Aachen

An die  
Vorsitzende des SCHUL-Ausschuss  
Frau Doris Harst

Tel.: 0241 5198 3305  
FAX: 0241 5198 2398

E-Mail: dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de  
www.dielinke-staedteregionstag.de

Büro: Zimmer E 180

Aachen, den 14.11.2013

**Antrag „Sachverhalt Situation Förderschulen und Suspendierung des  
Schulamtsdirektors“**

Sehr geehrte Frau Harst,

wie der heutigen Presse zu entnehmen ist, wurde gegen Herrn Norbert Greuel,  
Schulamtsdirektor, ein Disziplinarverfahren eingeleitet (<http://www.aachener-zeitung.de/lokales/aachen/ein-lehrer-brief-mit-konsequenzen-1.697467>).

In diesem Zusammenhang beantragt die Fraktion DIE LINKE aus Dringlichkeitsgründen für  
die Sitzung des SCHUL-Ausschusses am 20.11.2013, die Verwaltung möge Stellung  
beziehen und folgende Fragen schriftlich beantworten:

1. Warum wurde gegen Herrn Greuel ein Disziplinarverfahren eingeleitet?
2. Was hat die Verwaltung der Städteregion über den Brief der Leiter der Förderschulen  
an die Bürgermeister zu welchem Zeitpunkt gewusst, und warum wurden die  
Fraktionen in der Städteregion nicht informiert?
3. Wie ist die konkrete Situation in den Förderschulen in der Trägerschaft der  
Städteregion, und wie will diese in Hinblick auf die mutmaßlich fehlenden  
Stellenbesetzungen gegenüber der Bezirksregierung auftreten?

**Begründung:**

Die Situation an den Förderschulen in unserer Region scheint sich deutlich zu verschärfen.  
Gerade wir als „Bildungsregion“ dürfen eine Unterbesetzung (laut Zeitungsartikel 7% weniger  
Personal als im Stellenplan vorgesehen) nicht hinnehmen.

Wie zudem bekannt ist, müssen Förderschullehrer seit dem laufenden Schuljahr stunden-  
oder tageweise an weiterführende Schulen abgeordnet werden.

Darüber hinaus weisen wir daraufhin, dass es sich hierbei unserer Meinung nach um ein Problem von öffentlichem Interesse handelt. Daher ist es mehr als merkwürdig, dass es dazu ein Gesetz gibt, welches vorschreibt: "Beamte müssen die Probleme mit den zuständigen Behörden klären, selbst die Bürgermeister dürfen nicht informiert werden."

Wenn nichts nach außen dringen darf, und die Verantwortlichen, die eher unser aller Respekt für ihren Mut verdienen, einen Maulkorb verpasst bekommen, wird es sehr schwierig werden, etwas an der derzeitigen Situation zu verändern.

Mit freundlichen Grüßen



Harald Siepmann  
Fraktionsvorsitzender

Kopien an:

- Städteregionsrat Helmut Etschenberg
- Dezernat V
- Fraktionen
- Büro Städteregionstag
- Schriftführerin Fr. Müllenmeister
- Pressestelle

Vorsitzender: Harald Siepmann

**Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag Aachen**

Stellv. Vorsitzende: Marika Jungblut  
Fraktionsmitarbeiterin: Annette Frankenberger

Finanzen: Uwe F. Lühr